



ôté "Ors de la République", on clou, il l'a fait lui-même, voici l'Aven. Peau sensible oblige, il me. Évidemment avec cortège sera de la même veine, pour Albi l'alls fait plus sobre! Ensuite, s'il l'a pas déroulé de même aux usivement par ses conseillers. qu'il rappellera vertement à son né: « *ici, à côté de moi! Je ne es là pour travailler* ». Il n'aura ruralité: seuls les représentants ence, après avoir brisé le granit Presse non souhaitée par le P.-D.G. du Groupe *La Dépêche dans son Midi-Libre* et exigé à erte uniquement par les chefs business dans les travées du us d'avenir et que comme eux adapter par de justes réformes. il va vite. Même sur la route. ser la 3^e... de République!
Zimmermann, rédacteur en chef

NTS
'enfant gâté'
est-ce qu'ils se racontent? Entre ur preuve, cette explication de ministérielle, *Jean-Michel Baylet lozère provient du fait qu'à Paris, position républicaine le bouscule. dévoile à la presse car personne lui ai dit que l'opposition avait urai qu'elle le fait assez facilement simple: Jean-Michel Baylet est ouvernement et l'opposition ne ici est d'autant plus vrai qu'il a u Tarn-et-Garonne et son poste de l'a nommé Ministre. Tout ceci d de cet homme ».*

es mots! Le député ne voit défi- u palais : « *Chacun s'est félicité a politique gouvernementale en un moment vivre dans un autre s de me donner la parole. Une ndaleuse, jamais vue. Ils sont si maltraitée. À les écouter, tout services publics, numérique... nt de la politique mais là, nous déclare qu'il va prendre à bras- e sa compétence et rien n'a été Aucune avancée non plus pour recherche et le Gouvernement de l'État, moins 28 M€ en 3 ans. eries, d'écoles, de trésoreries, ns de services publics qui vont de fermeture des lignes Béziers- racture numérique est toujours , l'alourdissement des normes... ent des solutions. Bref... Cette le Gauche de s'auto-satisfaire. le Premier ministre, et d'autres éplacée et je la comprends »...*

Innovante !

FOIRE DE LOZÈRE Plus de 10000 et un visiteurs en trois jours !

Colossal succès!



On savait que la foire manquait à la Lozère... Mais on ne savait pas à quel point ! Avec plus de 100 exposants, de nombreuses animations, cette vitrine exceptionnelle a séduit plus de 10 000 visiteurs. Une belle consécration pour les organisateurs!

Dire que la Foire de Lozère a été un succès est une litote! Plus de 10 000 visiteurs s'y sont croisés sur 3 jours. Il faut dire que côté organisation, l'association qui porte l'événement s'est donnée corps et âme, derrière son président Mathieu Turière épaulé par Francis Peyre, qui a amené tout le savoir-faire du Medef. Il faut aussi dire aussi que grâce à la grande halle d'Aumont et au soutien efficace du maire et conseiller départemental Alain Astruc, la Foire a su trouver sa juste dimension sur un site stratégique. Côté affluence le "top", souligne Valérie Bros, cheville ouvrière de l'organisation, aura été la journée du dimanche, « *du jamais vu à Aumont* », lui a confié le maire. Et elle ajoute avec un grand sourire: « *Même la pluie a marqué une halte, pour laisser la place à cette rencontre* ». La Foire avait bien commencé, baptisée par Jean-Michel Baylet, entouré de

toutes les personnalités politiques lozériennes. Il était le premier visiteur, précédant le cortège des 10 000 autres, plus anonymes mais pas moins enthousiastes. Le Ministre a donc longuement parcouru les stands, goûtant les produits, testant les techniques et devisant même avec quelques exposants. Bref, il a affirmé son attachement à de telles manifestations, indispensables vitrines du dynamisme de la ruralité. Sans en minimiser l'indispensable aspect festif, cœur de la convivialité du territoire.

PARI GAGNÉ!

« *Les Lozériens ont répondu massivement à notre invitation* », se réjouissent les organisateurs. Il faut dire que l'affluence confirme leur engagement: la Lozère avait besoin de cette vitrine, dynamique et fournie. Et le succès a dépassé les marges du département, les visiteurs sont venus aussi de Haute-

Loire, du Cantal, de l'Aveyron et même du Gard! Bien évidemment, le repas servi par notre céléberrissime chef, Cyril Attrazic, n'est pas non plus étranger au succès, à la grande joie d'exposants, tous été très satisfaits. Évidemment, l'Intérêt économique est au rendez-vous: les organisateurs confirment que selon les exposants, « *les contacts pris sur la Foire vont au-delà de leurs espérances* ». Les visiteurs aussi ont été conquis. La preuve? Le satisfecit unanime qui ressort de l'enquête de satisfaction à laquelle une foule nombreuse a pris soin de répondre... de quoi encourager la dynamique équipe organisatrice pour reconduire l'événement dès l'an prochain! Il semblerait d'ailleurs qu'il n'y ait pas à les pousser outre mesure dans ce sens... Le rendez-vous serait-il déjà pris? Beaucoup l'espèrent!

Patrick Zimmermann



Belle et dynamique vitrine du département



À Aumont-Aubrac, avec la foire, la Lozère prend de la hauteur !

DESTOCKAGE



HYUNDAI

JUSQU'AU 30 JUIN 2016

